



23ª edición del premio entregado por El Mercurio y Mujeres Empresarias

# 100 MUJERES LÍDERES 2024:

## Irrumpen nuevas generaciones y disciplinas

Con un récord de 34.233 nominaciones y 2.339 candidatas únicas en las cinco categorías premiadas, 74% de las ganadoras obtiene el galardón por primera vez.

Creadoras de empresas de belleza, de biotecnología, de logística, están en los RR.HH., en la investigación científica y también en sectores tradicionalmente masculinos, como minería y energía.

Otras se despliegan en organizaciones que buscan aportar soluciones a problemas sociales, ya sea desde la educación, el arte, o visibilizando las barreras que enfrentan muchas mujeres.

Los 23 años ininterrumpidos que "El Mercurio" y Mujeres Empresarias han distinguido a 100 Mujeres Líderes dan cuenta de los nuevos espacios y responsabilidades que se han abierto para el talento femenino en el país.

Hoy se despliegan en áreas como minería, energía o transportes, históricamente más distantes para las profesionales mujeres y que se han convertido en un potente espacio para su liderazgo con sello propio.

Lo mismo ocurre con la variedad y cantidad de innovadores emprendimientos en áreas diversas, como farmacología, cosmética, gastronomía, inteligencia artificial, recursos humanos o educación.

Este galardón ha sido pionero en reconocer su dedicación y capacidad, y en abrir puertas a sus premiadas, visibilizando sus actividades. Una prueba es el récord de 34.233 nominaciones —recibidas a través de las plataformas de Emol y de Mujeres Empresarias—, que superan ampliamente las 32.624 realizadas en 2023, y que se tradujeron en 2.339 candidatas únicas a las categorías de Empresarias, Ejecutivas, Servicio Público, Servicio Social y Profesionales, Académicas e Investigadoras.

Debe recordarse que no pueden ser elegidas mujeres vinculadas laboralmente a "El Mercurio" ni familiares directos de los profesionales de esta casa editorial.

### Tres jurados transversales

Con el valioso aporte de autoridades, destacados empresarios, dirigentes gremiales, representantes de la academia, de la sociedad civil, del sector privado y público, tres jurados diferentes realizaron esta importante selección en las categorías Empresarias y Ejecutivas, Servicio Social y Servicio Público, y el tercero para la categoría Profesionales, Académicas e Investigadoras.

En cada uno de ellos también participaron miembros de las empresas auspiciadoras —UBS, EY Chile, DBS Beauty Store, Southbridge, SQM, Coopeuch, Engie, Idemax—, además de algunas premiadas que al conseguir 10 nominaciones fueron invitadas al jurado, como las directoras de empresas Kathleen Barclay y Lucía Santa Cruz, y la académica Andrea Repetto. Es el caso también de Michelle Bachelet, Evelyn Matthei, Patricia Matte, Mónica Comandari y Rosanna Costa.

Una deliberación que fue ardua y cuyo resultado habla de la irrupción de una nueva generación de líderes, ya que el 74% de las ganadoras del Premio 100 Mujeres Líderes 2024 lo recibirá por primera vez.

En una solemne ceremonia, que se realizará el próximo martes 19 de noviembre en los jardines de El Mercurio, las premiadas recibirán esta distinción (la asistencia es solo con invitación).



### EL APOORTE DE NUEVOS TALENTOS PARA EL PAÍS

“La importancia que ha ido adquiriendo este premio demuestra que el reconocimiento al liderazgo femenino es sumamente necesario y relevante en nuestra sociedad. Es una señal de que es clave visibilizar los talentos nuevos y consagrados para visibilizar el rol de la mujer en el país”



CAROLINA ETEROVIC  
DIRECTORA MUJERES EMPRESARIAS

“El 74% de las mujeres premiadas están siendo reconocidas por primera vez. Nos muestra que Chile está abierto a dar espacio a nuevos liderazgos, capaces de aportar su talento, con ideas innovadoras y una visión más amplia en todo el país”.



FRANCISCA VALDES  
DIRECTORA MUJERES EMPRESARIAS

“El Mercurio siempre ha procurado identificar y difundir trayectorias vitales que encarnan valores, estilos de vida y visiones de mundo que enriquecen y aportan a la construcción del país que todos anelamos. Desde hace 23 años, la elección de las mujeres líderes ha sido una inigualable oportunidad para desarrollar esa vocación editorial y una poderosa herramienta para aportar a la efectiva igualdad entre hombres y mujeres en Chile”.

CARLO SCHAEFER  
DIRECTOR DE EL MERCURIO